

KETENTUAN PENGGUNAAN

Penerimaan Anda atas Ketentuan Penggunaan ini

Bacalah ketentuan penggunaan ini dengan cermat sebelum menggunakan situs web ini karena ketentuan ini merupakan perjanjian yang mengikat antara setiap pengguna situs web kami ("**Anda**") dan Perusahaan Kellogg (disebut sebagai "**Kellogg**", atau "**kami**").

Jika Anda ingin mengakses dan menggunakan situs web ini, Anda harus menerima dan setuju untuk terikat oleh dan patuh pada ketentuan penggunaan ini. Jika Anda tidak setuju dengan ketentuan penggunaan ini, maka Anda tidak diperbolehkan mengakses atau menggunakan situs web kami.

Anda setuju bahwa ketentuan penggunaan ini, dan setiap informasi, komunikasi, dan perjanjian yang terkait antara Anda dan kami, dapat disediakan atau terjadi secara elektronik.

Ketentuan penggunaan ini terakhir diperbarui pada tanggal "Diperbarui" yang dinyatakan di atas. Kami senantiasa berhak, berdasarkan pertimbangan kami sendiri, untuk mengubah ketentuan penggunaan ini setiap saat. Perubahan demikian akan berlaku segera setelah perubahan itu ditayangkan. Anda harus memeriksa ketentuan penggunaan ini secara teratur agar mengetahui setiap perubahan.

Penggunaan Situs Web Kami

Kellogg memberi Anda (sebagai pengguna yang diizinkan) lisensi terbatas, dapat dicabut kembali, non-eksklusif untuk mengakses situs web kami untuk penggunaan pribadi Anda sendiri dan dengan mematuhi hukum yang berlaku. Penggunaan situs web kami di luar lingkup akses resmi yang diwenangkan kepada Anda berdasarkan ketentuan penggunaan ini akan langsung menghentikan lisensi tersebut.

Akses dan penggunaan situs web kami dapat tunduk pada keterbatasan, penundaan, dan masalah lain yang melekat pada penggunaan Internet dan komunikasi elektronik. Kellogg tidak bertanggung jawab atas penundaan, kegagalan pengiriman, atau kerusakan lain akibat masalah demikian, atau akibat tidak tersedianya situs web karena alasan apa pun.

Semua hak yang tidak secara tersurat diberikan berdasarkan ketentuan penggunaan ini tetap merupakan hak kami, atau, jika sesuai, pemberi lisensi kami.

Merek Dagang dan Informasi Hak Cipta

Nama merek, slogan, karakter, dan merek dagang lain, dan juga desain kemasan dari semua produk dan promosi *Kellogg's*® merupakan milik eksklusif Kellogg Company dan/atau afiliasinya, dan dilindungi dari penyalinan dan simulasi di bawah hukum dan perjanjian merek dagang dan hak cipta nasional dan internasional di seluruh dunia.

Situs web kami berisi konten termasuk, namun tidak terbatas pada, semua teks, audio, gambar, dan materi atau elemen lain (bersama-sama disebut "Konten"). Konten yang ditampilkan pada atau melalui situs web kami dilindungi oleh hak cipta sebagai karya kolektif dan/atau kompilasi, sesuai dengan hukum hak cipta, dan konvensi internasional. Setiap reproduksi, perubahan, pembuatan karya turunan dari, atau distribusi ulang situs web kami atau karya kolektifnya, dan/atau penyalinan atau reproduksi situs web kami atau bagian mana pun daripadanya ke server atau lokasi lain mana pun untuk reproduksi lebih jauh atau distribusi ulang lebih jauh adalah dilarang tanpa izin tertulis tersurat dari Kellogg.

Anda lebih jauh setuju untuk tidak mereproduksi, menduplikasi, atau menyalin konten dari situs web kami tanpa persetujuan tertulis tersurat dari Kellogg, dan setuju untuk mematuhi setiap dan semua pemberitahuan hak cipta yang ditampilkan pada situs web kami.

Anda tidak diperbolehkan mendekompilasi atau membongkar, merekayasa balik, atau dengan cara lain mencoba menemukan kode sumber yang ada di dalam situs web kami. Tanpa membatasi yang disebutkan sebelumnya, Anda setuju untuk tidak mereproduksi, menduplikasi, menyalin, menjual, menjual kembali, atau mengeksploitasi untuk tujuan komersial apa pun, aspek mana pun dari situs web kami.

Meskipun Kellogg tidak mengklaim kepemilikan atas konten yang diposting oleh penggunanya, dengan memposting konten pada area mana pun dari situs web kami yang dapat diakses oleh semua pengguna, Anda secara otomatis memberikan, dan Anda menyatakan dan menjamin bahwa Anda memiliki hak untuk memberikan, kepada Kellogg, lisensi yang tidak dapat dicabut kembali, berlaku selamanya, non-eksklusif, telah lunas dibayar, dan berlaku di seluruh dunia untuk menggunakan, menyalin, mempertunjukkan, menampilkan, dan mendistribusikan konten demikian, dan membuat kompilasi serta karya turunan dari konten demikian, sebagai bagian dari situs web kami atau lainnya.

Privasi Anda

Kami menghormati hak Anda untuk memiliki privasi. Semua informasi yang mungkin kami kumpulkan melalui situs web tunduk pada pernyataan privasi kami, yang dapat diakses di sini.

Perilaku Anda

Sampai sejauh situs web kami memberi Anda izin untuk memposting, mengemailkan, atau dengan cara lain menyediakan konten, Anda setuju untuk tidak memposting, mengemailkan, atau dengan cara lain menyediakan konten yang:

- melanggar hukum;
- mencakup informasi pribadi atau pengidentifikasi tentang orang lain tanpa izin tersurat orang tersebut;
- menyamar sebagai orang atau entitas mana pun, termasuk, namun tidak terbatas pada, karyawan Kellogg, atau secara palsu menyatakan atau dengan cara lain memberikan pernyataan yang salah mengenai adanya afiliasi dengan seseorang atau suatu entitas;
- melanggar paten, merek dagang, rahasia dagang, hak cipta, atau hak milik lain siapa pun, atau konten yang tidak Anda miliki haknya untuk Anda sediakan di bawah hukum mana pun atau di bawah hubungan kontraktual atau fidusiari;
- berbahaya, mengancam, menindas, melecehkan, memfitnah, pornografis;
- melecehkan, merendahkan, mengintimidasi, atau mengungkapkan kebencian terhadap seseorang atau kelompok orang berdasarkan agama, jenis kelamin, orientasi seksual, ras, suku, usia, atau disabilitas;
- merupakan atau berisi suatu bentuk iklan atau permintaan, atau yang mencakup tautan ke layanan atau situs web komersial;
- mengandung virus perangkat lunak atau kode, file, atau program komputer lain yang dirancang untuk menginterupsi, menghancurkan, atau membatasi fungsionalitas perangkat lunak atau perangkat keras komputer atau peralatan telekomunikasi;
- mengganggu penggunaan normal situs web kami dengan jumlah konten yang berlebihan, atau yang dengan cara lain secara negatif mempengaruhi kemampuan pengguna lain untuk menggunakan situs web kami; atau
- menggunakan alamat email yang menyesatkan, atau judul palsu, atau dengan cara lain memanipulasi pengidentifikasi untuk menyembunyikan asal-usul dari konten yang dikirim melalui situs web kami.

Anda sendiri akan bertanggung jawab dan berkewajiban atas setiap dan segala kerugian, ganti rugi, dan tambahan biaya, yang mungkin ditimbulkan pada Anda, Kellogg, atau orang lain mana pun sebagai akibat dari pengiriman informasi apa pun oleh Anda ke atau melalui situs web ini.

Kellogg senantiasa berhak untuk menolak memposting atau menghapus konten apa pun, baik secara keseluruhan maupun sebagian, yang, semata-mata berdasarkan pertimbangannya sendiri, tidak dapat diterima, tidak diinginkan, atau melanggar ketentuan penggunaan ini.

Klaim Pelanggaran

Jika ada konten yang diposting di situs web Kellogg yang melanggar hak cipta Anda, harap beri tahu agen kami yang ditentukan melalui email, dengan menggunakan mekanisme email pada halaman Hubungi Kami.

Kellogg menyelidiki pemberitahuan tentang dugaan pelanggaran dan mengambil langkah-langkah yang sesuai di bawah hukum yang berlaku.

Pemberitahuan Anda mengenai klaim pelanggaran harus dilengkapi dengan: (a) tanda tangan fisik atau elektronik dari pemilik hak cipta atau agen resminya; (b) identifikasi karya berhak cipta yang diklaim telah dilanggar; (c) identifikasi materi yang diklaim telah melanggar sehingga harus dihilangkan dari situs, dan juga informasi yang secara wajar memadai untuk memungkinkan kami menemukan materi tersebut; (d) informasi yang secara wajar memadai untuk memungkinkan kami menghubungi pemilik hak cipta, seperti alamat, nomor telepon, dan, jika tersedia, alamat surat elektronik; (e) pernyataan bahwa Anda memiliki keyakinan yang dilandasi niat baik bahwa penggunaan materi tersebut dengan cara yang dikeluhkan adalah tidak diwenangkan oleh pemilik hak cipta, agennya, atau hukum yang berlaku; dan (f) pernyataan bahwa informasi di dalam pemberitahuan itu akurat, dan dengan di bawah sumpah yang sah, menurut hukum mengenai sanksi sumpah palsu, bahwa Anda memiliki wewenang untuk bertindak atas nama pemilik hak cipta. Pembuat Klaim yang membuat pernyataan salah mengenai pelanggaran hak cipta dapat digugat untuk mengganti kerugian yang ditimbulkan sebagai akibat penghilangan atau pemblokiran materi terkait, biaya pengadilan, dan biaya pengacara.

Akun Keanggotaan

Bagian-bagian tertentu situs web kami mungkin hanya tersedia bagi Anda bila Anda mendaftar untuk mendapatkan akun situs web. Dengan mendaftar, Anda menyatakan dan menjamin kepada Kellogg bahwa: (a) semua informasi yang diberikan oleh Anda kepada Kellogg selama proses pendaftaran adalah benar, akurat, dan lengkap; dan (b) Anda akan mematuhi ketentuan penggunaan ini.

Sebagai pengguna terdaftar, Anda setuju untuk menjaga dan segera memperbarui data pendaftaran Anda sebagaimana perlu untuk menjaganya tetap benar, akurat, terkini, dan lengkap.

Anda akan bertanggung jawab atas setiap dan segala kerugian, ganti rugi, dan biaya tambahan yang mungkin timbul bagi kami dan/atau penyedia layanan kami atau pihak lain sebagai akibat pengiriman informasi yang palsu, tidak benar, atau tidak lengkap oleh Anda atau kegagalan Anda memperbarui registrasi Anda atau informasi lain yang Anda kirimkan melalui situs web kami.

Anda mengakui bahwa semata-mata Anda adalah yang bertanggung jawab untuk menjaga kerahasiaan kata sandi akun Anda, dan bahwa Anda (bukan kami) akan bertanggung jawab atas kerugian yang diakibatkan oleh penggunaan tidak berwenang akun Anda atau akses ke konten Anda. Anda setuju untuk segera memberi tahu kami mengenai setiap penggunaan tidak berwenang akun Anda.

Penafian Informasi Profesional

Situs ini dapat menyediakan referensi atau tautan ke informasi tertentu yang terkait dengan bidang profesional termasuk, namun tidak terbatas pada, pengobatan dan urusan terkait kesehatan serta kebugaran lainnya. Informasi ini disediakan untuk tujuan pendidikan dan hiburan saja dan tidak untuk ditafsirkan sebagai rekomendasi untuk rencana, produk, atau tindakan pengobatan tertentu. Penggunaan informasi ini tidak menggantikan konsultasi dengan profesional medis berkualifikasi atau profesional yang sesuai lainnya. Selain itu, informasi profesional ini berubah dengan cepat dan karena itu, beberapa di antaranya dapat ketinggalan zaman.

Anda setuju bahwa semua risiko yang terkait dengan penggunaan, atau hal mengandalkan informasi profesional ini adalah tanggungan Anda sendiri. Anda lebih jauh setuju bahwa Kellogg, termasuk masing-masing pemasoknya, tidak akan bertanggung jawab atau berkewajiban, secara langsung atau tidak langsung, dengan cara apa pun atas segala kerugian atau ganti rugi jenis apa pun yang timbul sebagai akibat dari, atau terkait dengan penggunaan atau hal mengandalkan informasi profesional demikian oleh Anda.

Penafian Mengenai Konten Pihak Ketiga

Situs web ini dapat menawarkan akses ke situs web dan konten pihak ketiga yang tersedia di Internet. Kellogg umumnya tidak mengendalikan situs web dan konten pihak ketiga demikian. Anda setuju bahwa adalah tanggung jawab Anda untuk memeriksa dan mengevaluasi konten demikian, dan bahwa setiap dan segala risiko yang terkait dengan penggunaan atau hal mengandalkan konten demikian adalah tanggungan Anda sendiri. Anda bertanggung jawab untuk meneliti, menerima, dan mematuhi ketentuan penggunaan dan kebijakan privasi yang ditayangkan di situs-situs web pihak ketiga ini. Dimasukkannya tautan ke konten pihak ketiga tidak menunjukkan restu atas konten demikian oleh Kellogg. Anda lebih jauh setuju bahwa Kellogg tidak akan berkewajiban, secara langsung atau tidak langsung, dengan cara apa pun atas segala kerugian atau ganti rugi jenis apa pun yang timbul sebagai akibat dari, atau terkait dengan penggunaan atau hal mengandalkan situs web atau konten pihak ketiga oleh Anda.

Penafian Garansi dan Kewajiban

SITUS WEB INI (TERMASUK KONTENNYA) DISEDIAKAN "SEBAGAIMANA ADANYA" DAN "SEBAGAIMANA TERSEDIA" TANPA JAMINAN ATAU PERSYRATAN APA PUN, BAIK TERSURAT MAUPUN TERSIRAT, TERMASUK NAMUN TIDAK TERBATAS PADA, JAMINAN TERSURAT ATAU PERSYRATAN ATAS KELAYAKJUALAN, KESESUAIAN UNTUK TUJUAN TERTENTU, ATAU NON-PELANGGARAN.

Kellogg tidak menjamin akurasi atau kelengkapan Konten demikian. Kellogg dan afiliasinya, serta direktur, pejabat, karyawan, anak perusahaan, afiliasi, penerus, pengemban tugas, agen, dan penyedia layanannya masing-masing, tidak bertanggung jawab atas setiap (i) ganti kerugian langsung yang melebihi SGN\$100; atau (ii) ganti kerugian khusus, tidak langsung, insidental, atau konsekuensial, termasuk tanpa pembatasan, hilangnya pendapatan atau hilangnya laba, yang dapat diakibatkan oleh penggunaan Konten atau situs web ini. Kellogg dapat melakukan perubahan pada Situs Web ini, atau pada produk yang diuraikan di dalamnya, setiap saat tanpa pemberitahuan. Kellogg tidak berkomitmen untuk memperbarui informasi yang terkandung di sini.

Penggantian Kerugian

Anda setuju untuk mengganti kerugian dan membebaskan Kellogg dan afiliasinya, serta direktur, pejabat, karyawan, anak perusahaan, afiliasi, penerus, pengemban tugas, agen, serta penyedia layanannya masing-masing dari segala klaim atau tuntutan, termasuk biaya hukum dan biaya pengadilan yang wajar, yang dilakukan oleh pihak ketiga mana pun akibat atau yang timbul dari konten yang Anda kirimkan, posting, atau sediakan melalui situs web kami, penggunaan situs web kami oleh Anda, pelanggaran ketentuan penggunaan ini oleh Anda, pelanggaran pernyataan dan garansi mana pun oleh Anda, dan pelanggaran hak apa pun milik orang lain oleh Anda.

Penawaran

Semua penawaran yang disampaikan di situs web kami tidak berlaku bila dilarang, dan tunduk pada aturan yang ditayangkan mengenai penawaran demikian.

Pengiriman Tidak Diminta

Jika Anda mengirimkan gagasan, gambar, resep, saran, komentar, atau informasi serupa kepada Kellogg, baik melalui situs web kami atau dengan cara lain, Anda melakukannya tanpa mengharapkan kerahasiaan dan tanpa mengharapkan bahwa Anda memiliki kepentingan hak milik atas konten yang Anda kirimkan tersebut. Anda setuju bahwa konten yang Anda kirimkan akan langsung menjadi hak milik Kellogg. Anda juga mengakui bahwa kiriman Anda dapat digunakan atau dikembangkan oleh atau atas nama Kellogg atau afiliasinya tanpa kewajiban apa pun kepada Anda.

Urusan Umum

Ketentuan penggunaan ini merupakan keseluruhan perjanjian antara Anda dan Kellogg mengenai penggunaan situs web kami oleh Anda, dan menggantikan semua kesepakatan sebelumnya antara Anda dan Kellogg. Ketentuan penggunaan ini dan hubungan antara Anda dan Kellogg diatur oleh hukum Singapura (dan hukum federal Singapura yang berlaku di sini) tanpa memandang ketentuan mengenai benturan hukumnya. Anda dan Kellogg sepakat untuk tunduk pada yurisdiksi non-eksklusif dari pengadilan yang berlokasi di Singapura. Bahwa Kellogg tidak melaksanakan atau menegakkan hak atau ketentuan mana pun dari ketentuan penggunaan ini bukanlah merupakan pelepasan atas hak atau ketentuan demikian. Jika ada ketentuan dalam ketentuan penggunaan ini yang didapati oleh pengadilan dalam yurisdiksi yang berwenang sebagai tidak sah, para pihak tetap sepakat bahwa pengadilan hendaknya berupaya sungguh-sungguh untuk mewujudkan niat para pihak sebagaimana tercermin dalam ketentuan tersebut, dan ketentuan-ketentuan lain dalam ketentuan penggunaan ini tetap berlaku penuh dan tetap.

TERMS OF USE

Your Acceptance of these Terms of Use

Please read these terms of use carefully before using this website as they represent a binding agreement between each user of our website (“**you**”, “**your**”) and Kellogg Company (referred to as “**Kellogg**”, “**we**”, “**us**”, or “**our**”).

If you wish to access and use the website, you must accept and agree to be bound by and comply with these terms of use. If you do not agree to these terms of use, then you must not access or use our website.

You agree that these terms of use, and any related information, communications and agreements between you and us, may be made available or occur electronically.

These terms of use were last updated on the “Updated” date indicated above. We reserve the right, at our sole discretion, to modify these terms of use at any time. Such modifications shall become effective immediately upon the posting thereof. You must review these terms of use on a regular basis to keep yourself apprised of any changes.

Use of Our Website

Kellogg grants you (as a permitted user) a limited, revocable, non-exclusive license to access our website for your own personal use and in compliance with applicable law. Use of our website beyond the scope of authorized access granted to you by these terms of use immediately terminates that license.

Access and use of our website may be subject to limitations, delays and other problems inherent in the use of the Internet and electronic communications. Kellogg is not responsible for any delays, delivery failures, or other damage resulting from such problems, or from the unavailability of the website for any reason.

All rights not expressly granted by these terms of use are reserved to us, or, if applicable, our licensors.

Trademark and Copyright Information

The brand names, slogans, characters and other trademarks, as well as the package designs of all *Kellogg's*® products and promotions belong exclusively to Kellogg Company and/or its affiliates, and are protected from copying and simulation under national and international trademark and copyright laws and treaties throughout the world.

Our website contains content including, but not limited to, all text, audio, images and other materials or elements (collectively the “Content”). Content displayed on or through our website is protected by copyright as a collective work and/or compilation, pursuant to copyrights laws, and international conventions. Any reproduction, modification, creation of derivative works from or redistribution of our website or the collective work, and/or copying or reproducing our website or any portion thereof to any other server or location for further reproduction or redistribution is prohibited without the express written consent of Kellogg.

You further agree not to reproduce, duplicate or copy content from our website without the express written consent of Kellogg, and agree to abide by any and all copyright notices displayed on our website.

You may not decompile or disassemble, reverse engineer or otherwise attempt to discover any source code contained in our website. Without limiting the foregoing, you agree not to reproduce, duplicate, copy, sell, resell or exploit for any commercial purposes, any aspect of our website.

Although Kellogg does not claim ownership of content that its users post, by posting content to any area of our website that is accessible to all users, you automatically grant, and you represent and warrant that you have the right to grant, to Kellogg an irrevocable, perpetual, non-exclusive, fully paid, worldwide license to use, copy, perform, display, and distribute said content, and create compilations and derivative works from such content, as part of our website or otherwise.

Your Privacy

We respect your right to privacy. All information that we may collect via the website is subject to our privacy statement, which is accessible here.

Your Conduct

To the extent that our website permits you to post, email, or otherwise make available content, you agree not to post, email or otherwise make available content that:

- is unlawful;
- includes personal or identifying information about another person without that person's explicit consent;

- impersonates any person or entity, including, but not limited to, a Kellogg employee, or falsely states or otherwise misrepresents an affiliation with a person or entity;
- infringes any patent, trademark, trade secret, copyright or other proprietary rights of any person, or content that you do not have a right to make available under any law or under contractual or fiduciary relationships;
- is harmful, threatening, abusive, harassing, defamatory, pornographic;
- harasses, degrades, intimidates or is hateful toward an individual or group of individuals on the basis of religion, gender, sexual orientation, race, ethnicity, age, or disability;
- constitutes or contains any form of advertising or solicitation, or that includes links to commercial services or websites;
- contains software viruses or any other computer code, files or programs designed to interrupt, destroy or limit the functionality of any computer software or hardware or telecommunications equipment;
- disrupts the normal use of our website with an excessive amount of content, or that otherwise negatively affects other users' ability to use our website; or
- employs misleading email addresses, or forged headers or otherwise manipulated identifiers in order to disguise the origin of content transmitted through our website.

You will be solely responsible and liable for any and all loss, damage, and additional costs that you, Kellogg or any other person may incur as a result of your submission of any information on or through this website.

Kellogg reserves the right to refuse to post or to remove any content, in whole or in part, that, in its sole discretion, are unacceptable, undesirable, or in violation of these terms of use.

Infringement Claims

If any content posted on Kellogg's website infringes on your copyright, please notify our designated agent by email, using the email mechanism on the Contact Us page.

Kellogg investigates notices of alleged infringement and takes appropriate actions under applicable law.

Your notice of claimed infringement must include: (a) physical or electronic signature of the copyright owner or authorized agent; (b) identification of the copyrighted work claimed to have been infringed; (c) identification of the material that is claimed to be infringing and that is to be removed from the site, as well as information reasonably sufficient to permit us to locate the material; (d) information reasonably sufficient to permit us to contact the copyright owner, such as an address, telephone number, and, if available, an electronic mail address; (e) a statement that you have a good faith belief that use of the material in the manner complained of is not authorized by the copyright owner, its agent, or applicable law; and (f) a statement that the information in the notification is accurate, and under penalty of perjury, that you are authorized to act on behalf of the copyright owner. Claimants who make misrepresentations concerning copyright infringement may be liable for damages incurred as a result of the removal or blocking of the material, court costs, and lawyer's fees.

Membership Account

Certain sections of our website may only be available to you upon registration for a website account. By registering, you represent and warrant to Kellogg that: (a) all information provided by you to Kellogg during the registration process is truthful, accurate and complete; and (b) you will comply with these terms of use.

As a registered user, you agree to maintain and promptly update your registration data as necessary to keep it true, accurate, current and complete.

You will be responsible for any and all loss, damage, or additional costs that we and/or our service providers or others may incur as a result of your submission of any false, incorrect or incomplete information or your failure to update your registration or other information that you submit via our website.

You acknowledge that you are solely responsible for maintaining the confidentiality of your account password, and that you (and not us) will be responsible for any loss resulting from any unauthorized use of your account or access to your content. You agree to immediately notify us of any unauthorized use of your account.

Professional Information Disclaimer

This website may make available, reference or link to certain information related to

professional fields including, without limitation, medicine and other health and fitness related matters. This information is provided for educational and entertainment purposes only and should not be interpreted as a recommendation for a specific treatment plan, product or course of action. Use of this information does not replace consultations with a qualified medical or other relevant professional. In addition, this professional information changes rapidly and therefore, some of it may be out of date.

You agree that all risk associated with the use of, or reliance on, any of this professional information rests with you. You further agree that Kellogg, including its respective suppliers, shall not be responsible or liable, directly or indirectly, in any way for any loss or damage of any kind incurred as a result of, or in connection with your use of, or reliance on, any such professional information.

Disclaimer Regarding Third Party Content

This website may offer access to third party websites and content available over the Internet. Kellogg generally exercises no control over such third party websites and content. You agree that it is your responsibility to review and evaluate any such content, and that any and all risk associated with the use of, or reliance on, such content rests with you. You are responsible for viewing, accepting and abiding by the terms of use and privacy policies posted at these third party websites. Inclusion of a link to third party content does not imply endorsement by Kellogg of such content. You further agree that Kellogg shall not be liable, directly or indirectly, in any way for any loss or damage of any kind incurred as a result of, or in connection with your use of, or reliance on, any third party websites or content.

Disclaimer of Warranties and Liability

THIS WEBSITE (INCLUDING ITS CONTENT) IS PROVIDED ON AN "AS IS" AND "AS AVAILABLE" BASIS WITHOUT ANY WARRANTY OR CONDITION OF ANY KIND, EITHER EXPRESS OR IMPLIED, INCLUDING BUT NOT LIMITED TO, THE IMPLIED WARRANTIES OR CONDITIONS OF MERCHANTABILITY, FITNESS FOR A PARTICULAR PURPOSE, OR NON-INFRINGEMENT.

Kellogg does not warrant the accuracy or completeness of the Content. Kellogg and its affiliates, and their respective directors, officers, employees, subsidiaries, affiliates, successors, assigns, agents, service providers, shall not be liable for any (i) direct damages in excess of SGN\$100; or (ii) special, indirect, incidental, or consequential damages, including without limitation, lost revenues or lost profits, which may result from the use of the Content or this website. Kellogg may make changes to this Website, or to the products described therein, at any time without notice. Kellogg makes no commitment to update the information contained herein.

Indemnity

You agree to indemnify and hold Kellogg and its affiliates, and their respective directors, officers, employees, subsidiaries, affiliates, successors, assigns, agents, service providers harmless from any claim or demand, including reasonable legal fees and court costs, made by any third party due to or arising out of content you submit, post or make available through our website, your use of our website, your violation of these terms of use, your breach of any of the representations and warranties herein, or your violation of any rights of another person.

Offers

All offers made on our website are void where prohibited, and are subject to posted rules pertaining to such offers.

Unsolicited Submissions

If you submit ideas, drawings, recipes, suggestions, comments, or similar information to Kellogg, whether through our website or otherwise, you do so with no expectation of confidentiality and with no expectation that you have any proprietary interest in the content of your submissions. You agree that the content of your submissions will immediately become the property of Kellogg. You also recognize that your submissions may be used or developed by or on behalf of Kellogg or its affiliates without any obligation to you.

General Matters

These terms of use constitute the entire agreement between you and Kellogg regarding your use of our website, superseding any prior agreements between you and Kellogg. These terms of use and the relationship between you and Kellogg shall be governed by the laws of the Singapore (and the federal laws of Singapore applicable therein) without regard to its conflict of law provisions. You and Kellogg agree to submit to the non-exclusive jurisdiction of the courts located in Singapore. The failure of Kellogg to exercise or enforce any right or provision of these terms of use shall not constitute a waiver of such right or provision. If any provision of

these terms of use is found by a court of competent jurisdiction to be invalid, the parties nevertheless agree that the court should endeavour to give effect to the parties' intentions as reflected in the provision, and the other provisions of these terms of use remain in full force and effect.